

Asbach-Bäumenheim, 29.05.2020

Personelle Änderungen ab 01.06.2020

Liebe Eltern,

ab Juni gibt es in unserem Kindergarten einige personelle Veränderungen, die wir Ihnen nicht vorenthalten möchten.

Marion Hörr wechselt von der Schnecken- in die Bienengruppe und übernimmt dort die Gruppenleitung.

Elena Städler wechselt von der Bienen- in die Schneckengruppe und unterstützt dort tatkräftig die Krippengruppe.

Ab 01.07.2020 wird Sandra Jungbäck als neue Kollegin in der Marienkäfergruppe beginnen und dort als zusätzliche Erzieherin eine lang ersehnte Entlastung darstellen.

Ab 01.09.2020 werden uns zudem noch zwei SPS II Praktikantinnen von der Fachakademie für Sozialpädagogik, jeweils in der Bienen- und Marienkäfergruppe, zur Seite stehen.

Nach langer Durststrecke werden wir dann personell ENDLICH wieder gut aufgestellt sein!

Darauf freuen wir uns sehr!

Ihr Kindergarten-Team

